


JUNGLE est la collection phare de cette saison. Celle dans laquelle nous avons mis avec une joyeuse passion tout 
notre savoir-faire de créateurs de couleurs et notre talent de magiciens du motif ! Grâce à une application facile, 
nos papiers peints en intissé personnaliseront ainsi avec chaleur et style vos chambres, salons ou cuisines dans une 
opulence tropicale lumineuse et ultra tendance.

JUNGLE is the fl agship collection for this season.  We have poured into it our passion and expertise as creators of colour 
and magicians of motifs!  Thanks to their easy hanging, our non-woven wallpapers will personalise your bedroom, living room 
or kitchen with bright, tropical, on-trend opulence.
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PALMES
Apportez de la fraîcheur à la pièce avec cette version toute 
en légèreté du feuillage exotique. Le motif PALMES sublimera avec charme 
votre chambre ou une jolie salle de bain. Et vous craquerez à coup sûr pour 
notre version super funky et totalement revisitée des feuilles de palmier qui 
dynamisera votre salon en rose Floride et vert punchy !

This lighter version of exotic foliage will invigorate your interior.  The PALMES 
design will bring a touch of glamour to your bedroom or bathroom.  And you will 
certainly fall for our reinvented and super funky palm leaves that will energise 
your living room in Florida pink and punchy green !

10003 36 13

10003 77 17

10003 62 12

10003 79 00

10003 70 11

10003 90 00

Intissé papetier / Non-woven
Dim. 10,05 m x 53 cm

PR contact | Nathalie DUCOULOMBIER - n.ducoulombier@casamance.com

PR contact CASELIO | Astrid BUYSE - a.buyse@texdecor.com
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COCONUT
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COCONUT
Dense et feuillu, le motif COCONUT s’expose et s’impose 
à la manière d’un mur végétal. Impactant et fort, ce motif s’affi che en mur 
d’accent pour marquer de son empreinte une décoration experte et 
avertie tout en évitant l’effet too much. Pas de doute, la tendance est à 
l’esprit tropical chic !

Dense and leafy, the COCONUT design is just like a green wall. Strong and 
powerful, the design is perfect for feature walls to leave its mark with 
sophistication but without being too much.  No doubt, the trend is tropically 
chic !

10004 21 29

10004 74 12

10004 65 26

10004 78 18

10004 69 19

10004 92 00

Intissé papetier / Non-woven
Dim. 10,05 m x 53 cm

PR contact | Nathalie DUCOULOMBIER - n.ducoulombier@casamance.com

PR contact CASELIO | Astrid BUYSE - a.buyse@texdecor.com
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PARADISE
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Fantaisie, créativité et extravagance, tant d’adjectifs pour décrire ce motif 
étonnant sans qu’un seul ne soit suffi sant. Papier peint bijou mêlant dans un 
incroyable tableau exotique les animaux tropicaux, les fl eurs colorées et les 
feuillages luxuriants, PARADISE porte parfaitement son nom et y emportera 
à coup sûr ceux qui l’affi cheront avec audace et style !

Fantasy, creativity and extravagance, so many adjectives to describe this 
design which is so surprising that one word is not enough.  The PARADISE 
paper is well-named, combining tropical animals, colourful fl owers and luxuriant 
foliage, being sure to carry away those who display it with audacity and style!

10006 35 06 10006 74 34

Intissé papetier / Non-woven
Dim. 10,05 m x 53 cm

PR contact | Nathalie DUCOULOMBIER - n.ducoulombier@casamance.com

PR contact CASELIO | Astrid BUYSE - a.buyse@texdecor.com

PARADISE
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